



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Desember 2024	Media	Haluan
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

TINGKATKAN WAWASAN KESEHATAN

Puskesmas Sikapak Gelar

Jambore Kader Posyandu

KLIPING KORAN

HARI : Jumat
TANGGAL : 20-12-2024

PARIAMAN, HALUAN – Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Sikapak menggelar Jambore Kader Kesehatan Posyandu Tahun 2024 di Pantai Kata, Kota Pariaman, Rabu (18/12) kemarin.

Kegiatan ini diikuti 150 peserta dari kader posyandu tingkat wilayah kerja Puskesmas Sikapak sebanyak tujuh desa, yaitu Desa Sikapak Timur, Desa Sikapak Barat, Tungkal Utara, Desa Tungkal Selatan, Desa Cubadak Air, Cubadak Air Selatan, dan Desa Cubadak Air Utara.

Kepala Puskesmas Fitria Syarif menyampaikan, jambore kader posyandu kesehatan ini suatu wadah untuk meningkatkan silaturahmi dan bisa saling berbagi informasi untuk posyandu yang terintegrasi, serta menambah wawasan pengetahuan sesama kader di setiap desa.

“Manfaat dari jambore ini juga bentuk penghargaan kepada kader posyandu yang dapat memotivasi para kader

untuk meningkatkan kualitas kinerja, serta ketampilannya dalam program posyandu,” kata Fitria.

Ia juga menyampaikan, posyandu kader terintegrasi juga sudah dicobakan di Desa Cubadak Aia Utara. “Semoga seluruh wilayah kerja UPTD Puskesmas Sikapak dapat memperoleh Predikat Integrasi Layanan Primer (ILP),” ujarnya.

Kepala Puskesmas Sikapak itu berharap kegiatan ini dapat mempererat kesatuan para kader posyandu binaan di wilayah kerja UPTD Puskesmas Sikapak dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Sementara itu, Plt Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Rio Arisandi, yang

ekaligus membuka secara resmi kegiatan jambore kader posyandu ini menyampaikan bahwa kader posyandu merupakan garda terdepan untuk merencanakan program kesehatan kepada masyarakat. Menurutnya, kader po-

syandu ini sangat luar biasa dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat baik dari bayi, balita dan lansia.

“Saya sangat mengapresiasi sekali kegiatan kader posyandu ini yang sudah membantu masya-

rakat di bidang kesehatan khususnya di wilayah kerja UPTD Puskesmas Sikapak,” katanya.

Rio Arisandi juga menjelaskan, semua Puskesmas di Kota Pariaman sudah sempurna bahan akreditasinya, termasuk Pus-

kesmas Sikapak berkat usaha dari pimpinan Fitria Syarif beserta stafnya.

“Inshaallah ke depannya kita usahakan UPTD Puskesmas Sikapak mendapatkan predikat ILP, guna mendapatkan layanan yang lebih baik lagi,” ucapnya.

Pada kegiatan tersebut berlangsung riang gembira, karena banyak diadakan lomba-lomba bagi peserta kader jambore seperti lomba uji kompetensi kader posyandu dan lomba senam serta yel. (h/hln)

